

LA PAROISSE SAINT CASIMIR

La Paroisse Saint Casimir de Bongoville est l'une des paroisses du Diocèse de Franceville. Cette paroisse voit le jour en 1982. Elle fait partie des missions catholiques récentes du Gabon.



Au commencement, elle était une cellule de prière catholique mise en place vers les années 1960.



Pour l'Evêque du lieu, Monseigneur Ephrem NDJONI, la Paroisse n'a jamais eu une évangélisation profonde. C'est ainsi qu'il a invité les frères Carmes Déchaux du Commissariat Saint Joseph du Congo, à avoir une créativité missionnaire.



Trois frères sont nommés dans la communauté Saint Albert de Jérusalem du Gabon pour gérer la Paroisse Saint Casimir. Il s'agit des Frères Constantin KABASUBABO, Matthieu NGALAMULUME et Daniel KUBEMBA.



Ils sont partis de Kinshasa pour Libreville le 03 décembre 2024. Le 19 décembre 2024 ils ont pris le train à Libreville pour arriver à Franceville le 20 décembre 2024. Ils sont arrivés à Bongoville dans la Paroisse Saint Casimir le 24 décembre 2024.



Frère Daniel de la Croix, ocd